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REQUERIMENTO Nº 050/2013.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, após, ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício à Secretaria Municipal de 

Educação informações sobre o transporte escolar, nos bairros Florianópolis, JD. 

Pinheiros e Capela Santo Antonio. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, os ônibus escolares, nestes bairros, estão circulando 

lotados, e o mais grave, com muitos alunos viajando nos degraus e pendurados nas 

portas. 

Uma situação intolerável e que precisa ser revertida urgentemente. 

É notória a quantidade insuficiente de ônibus disponibilizada para o 

transporte dos alunos nestes bairros, e uma solução imediata e eficaz faz-se 

necessária para promover o direito constitucional ao transporte, com qualidade, 

segurança e dignidade. 

Secretaria da Câmara Municipal, 04 de março de 2013. 

As.)VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de março 

de 2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013  

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 


